	Открылся магазин Lacoste

В 20 - х годах, во время игры в теннис, носили белые брюки из фланели и белую блузу с воротником и длинными рукавами. Рене Лакост, как один из игроков, подумывал об изобретении более свободной футболки, подходящей для игры и идеальной для спорта. Когда вместо привычной блузы он вышел на корт в хлопковой футболке, отшитой у английского портного, то публика была сильно удивлена.  От первого впечатления людей и воодушевленный своей идеей, Рене принял решение о производстве футболок.

В 1927 г. всемирно  известный логотип крокодила был разработан одним из друзей Рене. Впервые пришитый логотип на лицевой стороне изделия войдет в историю. Это своего рода была подпись, необходимое решение для завоевания рынка.

Футболка, разработанная Рене Лакост,  не имеющая альтернативного выбора, постоянно привлекала внимание. 

Таким образом, великое событие по производству футболки с эмблемой крокодила, с уверенностью набирая силу, началось. 

Открылся магазин женской и мужской одежды «Снежная Королева»

«Снежная Королева» - крупнейшая российская сеть мультибрендовых магазинов модной одежды. Открытие первого магазина «Снежная Королева» состоялось в Москве в 1998 году. 

Сегодня сеть включает 23 магазина в обеих столицах и крупных региональных городах. Планируется, что к концу 2007 года в сети будет уже более 30 магазинов по всей России. Создание собственных торговых марок, сотрудничество с ведущими мировыми производителями, динамичное развитие формата розничной торговли в соответствии с международными тенденциями, проведение масштабных рекламных кампаний - все это характеризует деятельность «Снежной Королевы».

За время работы «Снежная Королева» была удостоена ряда престижных профессиональных наград: первое место в номинации «Одежда для женщин» в конкурсе «Золотые Сети», титул «Наиболее динамично развивающаяся компания», награды «За высокое качество» в конкурсе «Компания года».

Pierre Cardin

Пьер Карден – революционер моды, один из самых известных в мире французов. Это он, еще в 1960 году, первым выпустил коллекцию мужской одежды, а  впоследствии одел и всех женщин на улицах Парижа, Нью- Йорка, Пекина и Москвы в pret-a-porter – коллекцию готовой одежды, тем самым делая высокую моду доступной большому количеству людей. Его мужская одежда всегда сочетала в себе элегантность и комфорт. Знаменитые наряды, созданные руками этого великого мастера с гордостью носили Сальвадор Дали, Марлен Дитрих, Майя Плесецкая… 

Сценический костюм с маленьким воротничком и узкими брюками был создан Карденом специально для группы The Beatles и сошел со сцены в массы. Ученик Кристиана Диора, он старался никогда не подражать ему. Валентино, Армани, Ив Сен-Лоран – эти имена давно олицетворяют само понятие моды. Но имя великого корифея моды Кардена всегда стояло особняком. Именно маэстро придумал такие формы и конструкции, которые в разное время покоряли мир.

Fornarina

Название марки было взято из легенды об очаровательной и обаятельной принцессе Форнарине, именно поэтому основными задумками в моделях коллекции является очарование и обаяние.

Fornarina — компания, ключевые слова в работе которой: разнообразие и постоянное расширение ассортимента. Первая коллекция была представлена в 1947 году и до сегодняшнего дня компания успешно развивает три модных направления — одежда, обувь и очки.

Секрет успеха Fornarina — предвосхищать новые культурные ценности и создавать уникальные вещи, которые недавно невозможно было себе представить

Открылся гипермаркет товаров для дома «СантаХаус»

"СантаХаус" – это настоящий гипермаркет домашних товаров: посуда, постельное белье, занавески, аксессуары для ванной комнаты, хозяйственные мелочи – впервые в России 50 тысяч наименований товаров для дома от лучших производителей собраны под крышей одного магазина.

В гипермаркете домашних товаров «СантаХаус» Вы всегда найдете что-то новое, чтобы ваш дом стал более уютным, современным и совершенно неповторимым.

В магазинах представлено множество различных товаров для создания домашнего интерьера Вашей кухни, гостиной, спальни, ванной и детской. Также в «СантаХаус» Вы сможете приобрести всевозможные подарки к любому празднику для себя, своих друзей и близких.

Забудьте о скучных походах по разным магазинам – приходите в «СантаХаус» и создайте с его помощью Дом, каким хотите его видеть именно Вы.

Springfield  - испанский бренд модной одежды для мужчин, который существует на протяжении 10 лет и насчитывает более 370 магазинов в 21 стране мира.

Спрингфилд – актуальная, динамичная и функциональная одежда, которая позволяет мужчинам выбрать свой собственный стиль, идя в ногу с модой. 

Springfield - удовольствие от носки модной одежды, в которой все ткани эксклюзивно разработаны в соответствии с последними тенденциями, простой стиль без лишних деталей.

Springfield – это постоянное обновление ассортимента магазина, высокий уровень пошива одежды, натуральные ткани, великолепное сочетание цены и качества.

16 ноября открылся магазин мужской одежды Stradivarius 

Stradivarius – это последние новинки мира моды в интерпретации молодежного стиля. Вдохновляясь современной модой, дизайнеры разрабатывают коллекции, для уверенных городских девушек, обладающих индивидуальным стилем. Одежда, обувь и аксессуары Stradivarius помогают им дополнять свой образ и никогда не отставать от моды. Наши дизайнеры тщательно подбирают модели и ткани вещей, чтобы удовлетворить вкус самых требовательных модниц, которые хотят всегда выглядеть актуально и знают, как это сделать. В магазины Stradivarius можно приходить постоянно, ведь коллекция пополняется еженедельно, а самые хитовые вещи быстро исчезают с полок магазина. В этом сезоне наши покупательницы найдут трогательные платья и полупальто в стиле baby doll, а также ультрамодную бижутерию в форме собачек со стразами.

Stradivarius была основана в 1994 года как семейный бизнес, а 5 лет спустя ее приобрел один из крупнейших мировых дистрибьюторов одежды Inditex Group. Cейчас марка насчитывает более 300 магазинов в 20 странах мира и продолжает быстро расти. 

STRELLSON - яркая звезда на небосклоне мужской моды. 

Основанная в 1985 г. в Швейцарии бывшими владельцами Hugo Boss AG - братьями Йоханом и Уве Холли, компания без труда нашла своих покупателей и сразу завоевала их сердца. Современных и репектабельных мужчин, стремящихся к лидерству и ценящих уединение, проявляющих интерес к моде и отдающих дань традициям, предпочитающих изысканную одежду и приемлемые цены. 

Совмещая противоположности, STRELLSON предлагает мужчинам только самое лучшее: изделия высочайшего качества по доступным ценам, широкий ассортимент и индивидуальный подход, классический взгляд на вещи и современные решения, полет фантазии и респектабельную солидность, пророческое видение и изрядную долю прагматизма. 

STRELLSON - для сильных Мужчин. Чтобы быть первым. Всегда. Во всем.

9 ноября открылся магазин Zara

Модная одежда, обувь и аксессуары с мировым именем, которые носят знаменитые актеры и звезды шоу бизнеса! Команда профессиональных дизайнеров и стилистов тщательно следит за последними тенденциями в мире моды и отражает их в наших коллекциях. Магазины Zara, с еженедельно обновляющимися женскими, мужскими и детскими линиями, всегда расположены в самом центре торговой жизни города. Именно еженедельное обновление коллекции позволяет покупателям приходить в наши магазины снова и снова и находить новую блузку или джинсы, которые поступают в штучном экземпляре и разлетаются мгновенно, ведь стильно нужно выглядеть в любой ситуации, не зависимо от возраста. Мы уделяем внимание дизайну интерьера и красочному оформлению витрин, а также атмосфере магазинов, чтобы нашим клиентам нравилось делать покупки, и они чувствовали себя свободно и уютно. В магазинах Zara товар является главным действующим лицом и распределяется по определенным правилам, которые позволяют наилучшим образом представить коллекцию и выделить новинки сезона. Мы делаем моду доступной всем!

www.zara.com

Bershka

Это совсем молодой бренд Inditex Group, который был создан около 10 лет назад специально для стильных молодых людей. Сейчас магазины Bershka открыты в 25 странах мира и предлагают стильную и яркую коллекцию женской и мужской одежды, вдохновленную стилем молодежи Лондона, Токио, Нью Йорка, и других мегаполисов. Магазины Bershka отличаются необычайным простором и вместительностью, привлекают внимание своими красочными витринами и оригинальным интерьером. Это своеобразное место встречи молодежной моды, музыки и искусства. Коллекция интересных джинсов, необычных футболок, спортивной одежды и аксессуаров для девушек и молодых людей со вкусом, подчеркнет яркую индивидуальность Твоего образа. В магазинах Bershka можно подобрать модный наряд для вечеринки у друзей или просто для лекции в университете. Стильно нужно выглядеть в любой ситуации!

www.bershka.com

Oysho

Нужно ли чувствовать себя как на подиуме в домашней обстановке или загородом? Компания Oysho говорит: «Да!» Стильное и интересное, но необычайно комфортное нижнее белье и коллекция удобной одежды и аксессуаров для дома, спорта и пляжа привнесет моду в ваш дом. Женственное и сексуальное нижнее белье или веселая, яркая линия с мультяшками успели завоевать вкусы наших покупательниц в 15 странах мира, а теперь появились и в России. Новинки коллекции поступают в магазин каждую неделю в ограниченном количестве, что позволяет нашим покупателям выглядеть оригинально и неповторимо.

www.oysho.com
	Lacoste Boutique opened

In the 1920's, when playing tennis, people tended to wear white flannel trousers and white blouses with collars and long sleeves.

Being one of such players, René Lacoste was thinking about designing a more loose-fitting T-shirt suitable for playing, and ideal for sports in general. When he appeared on the court, wearing a cotton T-shirt done by an English tailor instead of the customary blouse, the public got extremely surprised. René got inspired by his idea and by the impression of the people around him, so he made his decision to start manufacturing T-shirts.

In 1927, one of René's friends created the crocodile logo which is now famous all around the world. That logo once stitched to the front side of the T-shirt was destined to become a real milestone in the history. It served a kind of signature and it was a solution that allowed winning the market.

The T-shirt designed by René Lacoste had no alternative, and it attracted more and more attention of the customers.

That was the start of the great, drastically evolving history of the crocodile logo T-shirts production.
The men's and women's clothes store opened

Snow Queen is the largest Russian network of multibrand stores for fashion clothes. The first Snow Queen store was opened in Moscow in 1998.

Today, the network includes 23 stores in the Moscow and Saint Petersburg, and in some other big cities. The expansion plan provides for 30 stores building the all-over-Russia network by the end of 2007. Establishing their own trademarks, collaboration with the world's leading manufacturers, dynamic development of the retailing system complying with the international trends, large-scale advertising campaigns – those are the main features of the Snow Queen's work.

During the period of their work, Snow Queen has won several prestigious professional awards: the first prize in the Women's Clothes Nomination of the Golden Networks Contest, the title of "The Most Dynamically Developing Company", and also several High Quality Awards of The Company Of The Year Contest.

Pierre Cardin
Pierre Cardin is a revolutionist in fashion and one of the most famous Frenchmen in the world.

Back in 1960, he was the first to present a men's collection and, later on, women on the streets of Paris, New York, Beijing and Moscow were all wearing his prêt-à-porter dresses, because he made the haute couture affordable to a big number of people. His men's clothes always featured a perfect combination of elegance and comfort.

Among those who were proud to wear costumes designed by that great master, one can find Salvador Dali, Marlene Dietrich, Maya Plisetskaya…

The stage costume with little collars and tight trousers was designed by Cardin exclusively for The Beatles, and it did not take it long to go down from the stage to the masses.

Being Christian Dior's disciple, Cardin never tried to imitate his master's style. Valentino, Armani, Yves Saint Laurent – these are the names which have been serving embodiments of the pure couture for a long time. But the name of the great coryphaeus, Pierre Cardin, has always been considered exclusive. It was he who designed the forms and structures conquering the world at different times.

Fornarina
The name for the brand is taken from the legend about the charming and beautiful princess Fornarina, which is why the main concept of the models building the brand's collections is charm and beauty.

Fornarina is a company which sees the key points of its work in diversity and constant enrichment of the assortment. The first collection was presented in 1947, and the Company is still a great success in developing the three fashionable trends – clothes, footwear and eyeglasses.

The secret for the success of the Fornarina Company is prevision of the new cultural values and creation of unique products which, even not so long ago, were absolutely unimaginable.

The hypermarket for household articles opened

Santa House is a real hypermarket of household articles: plates and dishes, bed linen, curtains, bathroom accessories, other kinds of goods for household – the first place in Russia ever where you can find 50 thousand household articles by the best manufacturers under the roof of a single shop.

In the Santa House Hypermarket you will always find something new to make your home cozier, more modern and absolutely individual.

The Hypermarket presents a great variety of articles for the interiors of your kitchen, living room, bedroom, bathroom, and nursery. Besides, here you will have a perfect opportunity to buy gifts for yourself, your friends and relatives.

Forget those boring visits to different shops – come to Santa House and you will create your home according to your desires and preferences.

Springfield is a 10-year-old Spanish men's fashion clothes brand numbering 370 boutiques in 21 countries.

Springfield features up-to-date, dynamic and functional clothes allowing the men to choose their own style and to keep up to the fashion.

Springfield gives you satisfaction of wearing fashion clothes made of the fabrics exclusively developed according to the latest trends; this is a simple style without any redundant details.

Springfield is a permanent assortment renovation, a high quality of the clothes tailoring, natural fabrics, and a magnificent price-quality ratio.

November 16 – Stradivarius Men's Clothes Boutique opened

Stradivarius features the latest innovations of the world of fashion interpreted according to the youth style. Being inspired by the modern fashion, designers create their collections for city girls who are self-confident and possess their own individual styles. The clothes, footwear and accessories of the Stradivarius brand help them accomplish their image and never be behind the fashion. The designers perform thorough selection of models and fabrics in order to satisfy the tastes of even the most exigent fashionable women who always wish to look up-to-date and who know how to do so. You can often visit the Stradivarius boutiques, as the collections are replenished weekly, and the most hitting things are just being swept off the shelves.

This season, our customers will find some affecting dresses and short coats designed in the baby doll style, and we also offer the ultrafashion bijouterie articles shaped as little dogs with pastes.

Stradivarius was established in 1994 as a family business, but after 5 years it was acquired by one of the world's largest clothes distributor, the Inditex Group.

Today, the trademark numbers over 300 stores and boutiques in 20 countries, and it keeps on growing.

Strellson – is a bright star above the men's fashion horizon.

Established in 1985 in Switzerland by the ex-owners of Hugo Boss AG, the two brothers – Johann and Uwe Holy, the Company found its customers easily and conquered their hearts quickly. These are modern and respectable men who strive for success and leadership, who treasure their individualities, who show some certain interest in fashion and respect the traditions, and who prefer wearing elegant clothes at reasonable prices.

Combining the opposites and playing with the contrasts, Strellson offers men only the best: the highest-quality articles at reasonable and affordable prices, the widest assortment and individual approach, the classical views and modern solutions, the flight of fancy and respectable reliability, the prophetic vision and a fair share of pragmatism. 

Strellson is for strong men! To be the first! Always! In everything!

November 9 – the Zara Store opened

The fashion clothes, footwear and accessories of the brand known all over the world and worn by famous actors and show business celebrities! The team of highly professional designers and stylists follow the latest trends in the world of fashion and their collections serve the proof for that. The Zara stores, with their weekly renewed men's, women's and children's lines, can always be found right in the heart of the city's shopping life. Those weekly renewed collections allow the customers to come again and again and to find new blouses and jeans – some of them represent unique models and come to the store in single copies, so they are being swept off the shelves with a blink of an eye, because we always need to look stylish in any kind of situation, no matter how old we are.

We pay special attention to the interior design of our store and to our picturesque showcases. We try to build the atmosphere providing for easy and comfortable shopping. In the Zara stores, the goods are the main characters; they are distributed in accordance with some special rules allowing you to see our collections at their best and to easily find the season's fresh models.

We make the fashion affordable to everyone!

www.zara.com
Bershka

This is a quite young, nearly 10 years old brand of the Inditex Group. It was exclusively established for stylish young people. Today, Bershka boutiques work in 25 countries and offer stylish and bright collections of men's and women's clothes inspired by the styles of the young people from London, Tokyo, New York, and other megapolises. The Bershka boutiques feature exceptional roominess and attract with their beautiful showcases and exclusive interior designs. This is like a unique meeting place for youth fashion, music, and art. The collections of fascinating jeans, exclusive T-shirts, sportswear and accessories for young men and women with good taste and style will certainly emphasize your bright personality.

Here you can find smart fashion clothes for a party or for a university lecture. One needs to look stylish in any situation!

www.bershka.com
Oysho

Is it necessary to feel like on a podium when you are home or travel in the country? The Oysho Company says: "Yes!" The stylish and fascinating but extremely comfortable underwear and collections of comfortable clothes and accessories for home, sports and beach will bring fashion right into your home.

The womanly and sexy lingerie and the bright and cheerful line with cartoon characters have already won the hearts of our customers in 15 countries. And now they finally came to Russia. The new articles appear in the boutique weekly and in unlimited quantities, which allows our customers to look exceptionally and individually.

www.oysho.com


